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Résumé

L’objectif principal de cette étude est de diagnostiquer la situation de la production
agricole dans le périmetre de Bekou, dans la commune de charouine W. d’Adrar

En plus, ’essai de proposer quelques solutions pour la durabilité de ce system.

Gréce a ce travaille nous avons pu étudier et analyser 1’état d’un systéme oasien par des
enquétes sur terrain sur les pratiques agricoles adoptées par les agriculteurs.

Les résultats révelent plusieurs contraint dont le principale est les quantités faibles du
rendement ces derniéres sont dus au plusieurs cause 1’un est représente par les itinéraires
techniques utilises I’autre est présente par les conditions naturelles de la région d’étude.

Mots clés : systeme oasien, production agricole, pratique agricole, périmétre * Bekou*
Abstract:

The main objective of this study is the diagnosis of the situation of agricultural
production in the Bekou perimeter, in the village of Charouine W. d'Adrar

In addition, try to propose some solutions for the durability of this system.

This work now involves studying and analyzing the status of an oasis system through
field surveys of agricultural practices adopted by farmers.

The results reveal several constraints, the main one being the small quantities of the yield
these last ones are due to the several cause one is represented by the technical routes used the
other is present by the natural conditions of the study area.

Key words: oasis system, agricultural production, agricultural practice, perimeter * Bekou *



